
住居表示に関するアンケート 

 

平成２３年１２月９日（金）19:00～19:50 谷津ＣＣ（対象：区域内） 

参加者：１５名  アンケート回収：１１  

 

ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業に伴う住居表示の変更について、 

下記アンケートにご協力をお願いします。 

記 

１．お住まいの地区（該当するものに○をつけてください） 

  ・谷津【１・５・６・７】丁目 

   １丁目・・・（４） ５丁目・・・（‐）  

６丁目・・・（‐） ７丁目・・・（４） 未記入・・・（３） 

  ・区画整理事業【区域内・区域外】 

   区域内・・・（９） 区域外・・・（２） 

 

２．市が提案している変更案に対して、どのようにお考えですか。 

  （該当するものに○をつけてください） 

  ①よいと思う・・・（３） 

  ②よくない ・・・（６） 

  ③わからない・・・（２） 

 

３．上記２で、①以外に○をつけた方で、ご意見がありましたらご記入ください。 

  ・奏の杜がよいとするもの・・・（４）               

  ・その他・・・（２）                       

 

４．その他、ご意見等がありましたらご記入ください。 

  ・住所変更手続きに係る費用の助成はないのか。 

  ・審議会でも奏の杜で提案してほしい。 

  ・奏の杜での説明を希望する。 

  ・住民の意見をもっと聞くべき。 

  ・区域外の住居表示の変更はしないでほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【説明会での意見は裏面】 



○説明会での意見 

・70 年もずっと谷津に住んでいる、奏の杜は反対である。 

・奏の杜を反対している人は何人もいる。 

・奏の杜として家を購入して入ってきたのであり、谷津ではなく奏の杜として欲しい。 

・既に 2 年も前から奏の杜というネーミングとなっているのに、なぜ、谷津なのか。 

 奏の杜という住居表示にすべきである。 

・区画整理組合で決めたものであり、多くが賛成している。 

・外溝工事だけで家一軒分のお金がかかっているし、区域外の人たちとは別であり、 

色々な規制や負担が違う、よって早急に奏の杜とすべきである。 

・奏の杜としてすでに周知されている中で、なぜ市は谷津の案を出したのか。 

・谷津の名称で丁目のみを変更し、更に奏の杜に変更することになると、二度も住所を 

変更することになる、こちらの負担が大変である。よって一度で奏の杜にしてほしい。 

・区域外の住民への説明はしないのか。 

・区域外へ説明する必要性があるのか。 

・区域内と区域外との住民の意見があると思うが、市はどちらの意見を聴くのか。 

・区域外の変更はしないでほしい。 

・区域内の方々で決めていただければ。 

・アンケートの結果を、ホームページなどで知らせてほしい。 

・最終的な案はいつの時点で決まるのか、審議会へかける前なのか。 

・市の案では、7 丁目だけ人口が大きくなってしまうのではないか。 

・隣接住民から、町会を抜けられては困るとの意見が出たら市はどうするのか。 

・説明会での意見や意向を今後、審議会や議会に対して伝えていくのか。 

 


